



思いのこもったお庭 大切にしたい

新緑も美しいとてもいい季節になりましたね。こんにちは、お庭番の市川です。

春のお花や緑を見るたびに思いだすのは、子供には情緒豊かに育ってほしいと、自然を見たらきれいだねかわいいねと言葉をかけていこう妻と話した事です。今年大学生になる末娘はお父さん見てあのお花すごくキレイだねと、話しかけてくれる子になりました。なんとか摺りこみはうまくいったようです。

今回は心動かされる出来事があったので少しご紹介しますね。最近は年間で植栽を管理させて頂いているお宅も多くなりましたが、その中で去年まで元気だったお客様が他界されていたという事がありました。

悲しい出来事でとても心を痛めました。残されたご家族は数日を経て少し落ち着くと、お庭のその後の管理をどうするかという現実に直面します。先日伺ったあるお宅では、娘さんが、その後のお宅を管理されることになったのですが、お父様が大切にされていた庭木なので、そのまま管理を続けてほし



“大切なお庭”的ご相談お待ちしています。

いというお話を頂きました。

人の思いが庭木に宿り、その生前の姿を映し出してくれる。そう思うと、今でもお父様は、やわらかな風となり、見守ってくれているのでは。そんな思いを感じ取りました。父娘の関係という点で、自分の娘の事も思い浮かべ、そのお心に感動しました。

そういう事例ばかりではなく、すべて伐採という方もいらっしゃるのは現実としてありますが、それもやむを得ないこと。とはいって、お庭とは思いのこもるものであると信じたい。時代の流れで建て替えなどになった場合、古いお庭では建物に合わないという場面もあります。そんな時でも、思いのある植物を少しでも残しプランをご提案できればいいなと思います。これからもお客様に寄り添いお話を伺いたいと思います。



藤井風の音楽がなんだか
心地いい 市川

お庭や植木のお手入れのご相談は、**お庭番**まで(土・日曜日・祝日 定休日) ☎ 0120-152-887 [ダイヤル3番]

グリーンアドバイザーの

地域自然の見どころ紹介

大迫力! 丹沢山系の山々を バックにバラを満喫



今回ご紹介するのはこの季節のお花の女王様バラ。秦野市を流れる水無川のほとりにたくさんのバラを楽しめる場所があります。

秦野市カルチャーパークは入園無料で68種970株のバラをたのしむことが出来ます。晴れ渡る広い青空と丹沢山系の山々がその花たちを引き立てるんですね。

ちょっとお散歩気分でバラの香りを身体にまとい心を潤してみるのはいかがですか?きっと想像以上のウキウキが得られますよ♪

写真:秦野市指定管理ミズノグループ提供



店長日記

第36回 母の日の想い

はじめて母の日の花を渡した記憶があるのは小学校5年生の時よく遊んでいた場所にある、スーパーの花売場で買った花でした。共働きで毎日遅くまで働いていた母は、仕事から帰って来てその花を見てとても喜んでくれたと記憶があります。

花屋になってから振ると、それは仏花だった気がしますが(汗)母は何も言いませんでした。

この仕事をはじめて25年。今年もお客様のお陰で、全国のお母さんにありがとうを伝える日のお手伝いができ、こんな素敵なお仕事をさせてもらえて本当に幸せです。

毎年実家(秦野市)には当日の夜、店じまいをしてから自分でラッピングした花を届けています。一年に一度のチャンス!しっかりと花と言葉で感謝の気持ちを伝えたいと思います。

お宅訪問時、お客様と話が盛り上がってしまって少しだけティータイムをご一緒させていただきました(^) 素敵なお庭でお茶を頂けて癒されました。ガーデンセラピーですね♪ 平野



感謝祭イベントで小さい男の子の面倒を見ていると、「さっきのお姉ちゃんは?」と指名チェンジが入りました(笑)6歳男児、キレイなお姉さんがいいんかい! 内山



お客様のお宅が分からず迷子になった私。ぐるぐると回っていたらお客様が外まで出て来てくれて保護されました(笑)時間も過ぎてしまって冷や汗でした。助かりました。



ほっこり一言
グリーンアドバイザーの